

Una excelente visita

Última actualización: Martes, 19 Octubre 2021 08:51

Visto: 2437



Una excelente visita y con la seguridad de que será huésped permanente, llegó a partir de este 15 de septiembre al [municipio](#) de [Majibacoa](#). Algo que muchos agradecen y que las familias que residen en este territorio y en especial los más jóvenes relevos, como los nombró nuestro [José Martí](#) anhelaban. Y no es que la recién llegada traiga regalos, moneda libremente convertible o algo que se parezca, aunque a decir verdad trae perdurabilidad en la vida y eso para las persona nobles, sencillas, humildes y agradecidas, vale más que toda la riqueza del mundo o bien material.

La visita.

Según lo transcurrido que para bien nos notifican fuentes informadas y con voz autorizada, la visitante y huésped también viene acompañada de su hermano gemelo, hijo, primo cercano o quien sabe qué, pero más allá de las explicaciones, lo cierto es que ambos están bien emparentados y tienen un objetivo muy humano y serán llevados, traídos y germinarán entre los más jóvenes de casa. Tal como lo hace la buena semilla en tierra fértil y un excelente tiempo.

Visita del huésped.



Y sucede que llegó el pasado miércoles 16 de septiembre a [“La Tierra del indio Bravo”](#) la inmunización a los niños, adolescentes y jóvenes entre los 11 y 18 años de edad, con las vacunas [Soberana 02](#) y la [Soberana Plus](#) y el pasado 23 esa misma visita la recibieron los niños entre 2 y 10 años de edad. Al respecto la doctora Mirna Sierra Pérez, dijo: para el [Portal del Ciudadano](#) que las condiciones mínimas fueron creadas para hacer de esta inmunización una victoria más. La también coordinadora de la vacunación dijo: que son dos dosis de Soberana 02 y 1 de Soberana Plus y que esta última se le aplicará a los convalecientes.

Más detalles.

La joven profesional de la salud explicó: que es propósito iniciar la segunda dosis de la vacunación a los niños de 2 años a 10 el día 21 de octubre del año en curso y al grupo de edad comprendido entre los 11 y 19 años el próximo el 16 de octubre, con lo que la campaña de inmunización contra la [COVID-19](#) para las edades pediátricas en Majibacoa continuará con buen viento y a toda vela y será ¡Todo un éxito!